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Ao décimo dia do mês de novembro de dois mil e vinte e um, às 16 horas 

estiveram reunidos, virtualmente, com o uso da ferramenta meet google, 

através do link  meet.google.com/fwg-epxe-kyq, os seguintes docentes: 

Alberto Pires, Carlos Campello, Carolina Novo, Edgard Andrade, Felipe 

Jardim, Fernando Bloise, Francisco Barone, Júlio Vieira, Leonardo Vana, 

Lucas Schmidt, Maria De Lourdes Antunes, Miriam Lepsch, Mirian Méxas, 

Patrícia Cidade, Paulo Maurício, Paulo Santana e Ulisses Ferreira. O 

Professor Edgard informou da necessidade de incluir, no item 4 da pauta 

encaminhada junto com a convocação da reunião, a apreciação dos RAD’s 

2019, 2020 e 2021 parcial do Professor Lucas Schmidt. Em seguida 

consultou a plenária sobre esta inclusão e sobre eventuais observações 

sobre a pauta e, diante da negativa, passou a nomear os itens da pauta 

consolidada: Item 1:Leitura e apreciação da ata da 28ª reunião ordinária do 

DCA. Item 2:Renovação do contrato do professor Ulisses Carlos Silva 

Ferreira como professor do substituto do DCA por mais um ano. Item 

3:Informe da Comissão de Infraestrutura e Espaço Físico do DCA. Item 

4:Apreciação dos RAD’s 2019, 2020 e 2021 parcial dos Professores Felipe 

Schoemer Jardim e Lucas Bogdanov Schmidt. Item 5:Assuntos Gerais. 

Dando início aos trabalhos pelo Item1 da pauta, o professor Edgard cedeu 

a palavra ao professor Barone que procedeu a leitura da ata da reunião 

anterior. Colocada em votação a ata da 28ª Reunião ordinária do DCA foi 

aprovada por unanimidade. Em seguida, o professor Edgard passou ao 

Item2 da pauta, a saber, Renovação do contrato do professor Ulisses Carlos 



Silva Ferreira como Professor Substituto do DCA por mais um ano. O 

Professor Edgard informou que o contrato de Professor Substituto Ulisses 

Carlos Silva Ferreira vence no dia 21 de janeiro de 2022 e propôs o 

encaminhamento pelo DCA da solicitação de prorrogação do contrato por 

mais um ano. Submetida à plenária, a proposta de Renovação do contrato 

do professor Ulisses Carlos Silva Ferreira como Professor Substituto do DCA 

por mais um ano foi aprovada por unanimidade. Em seguida, o professor 

Edgard passou ao Item3 da pauta, a saber, Informe da Comissão de 

Infraestrutura e Espaço Físico do DCA. O Professor Edgard cedeu a palavra 

ao professor Barone, Presidente da Comissão de Infraestrutura e Espaço 

Físico do DCA. O Professor Barone informou que as obras do Prédio 1 da 

EST recomeçaram e estão em bom ritmo. Assim que estas obras estiverem 

concluídas, os novos espaços receberão os Programas de Pós-graduação da 

Administração e as salas atualmente ocupadas por estes Programas serão 

transformadas em gabinetes padrão para professores do DCA, em sala de 

projetos e também uma sala para monitoria. Em seguida o professor 

Barone anunciou que tem a expectativa de fazer uma vistoria final nas salas 

dos professores já concluídas para poder dar início à ocupação das salas 

pelos ocupantes designados, sendo entregues as chaves das salas mediante 

assinatura de um termo de recebimento das salas. O professor Campello 

manifestou sua preocupação com este procedimento de receber uma sala 

e se responsabilizar por ela neste momento em que o prédio está esvaziado.  

O professor Barone contrapôs que o professor pode optar por não receber 

a sala neste momento, mas aproveitou para informar que a secretaria da 

pós-graduação do DCA já está funcionando dentro de um plano de retorno 

parcial às atividades da pós-graduação e afirmou que está prevista a volta 

gradual dos funcionários técnicos administrativos. O professor Leonardo 

sugeriu testar os pontos de Internet dos novos gabinetes ao que o professor 

Barone respondeu que isto será feito assim que as salas forem ocupadas. O 

professor Leonardo Vana colocou a necessidade do DCA dispor de um local 

para receber as pessoas de fora que venham participar de eventos ou 

palestras na Universidade, como, por exemplo, das atividades promovidas 

pelo projeto de extensão coordenado pelo prof. Fábio. O professor Barone 

considerou a sugestão válida e acrescentou que está prevista a construção 

de um auditório no terceiro andar do prédio 1 da EST. O professor Bloise 

acrescentou que o espaço ocupado pela Biblioteca da Matemática, no sexto 

andar do prédio 1 da EST, oportunamente também estará disponibilizado 

para a EST. O professor Campello ressaltou a importância de que o uso 



deste auditório seja organizado de forma transparente pela Direção da EST 

para que seu uso, no futuro, não seja monopolizado por poucos. O 

Professor Felipe comentou nos programas em que realizou seu doutorado 

e pós-doc havia um espaço para professores visitantes. O professor Barone 

que o projeto do DCA já prevê uma sala com uma mesa a mais que poderia 

ser disponibilizada para um visitante. Em seguida, o professor Edgard 

passou ao Item4 da pauta, a saber, Apreciação dos RAD’s 2019, 2020 e 2021 

parcial dos Professores Felipe Schoemer Jardim e do Professor Lucas 

Bogdanov Schmidt. O Professor Edgard colocou os RAD’s dos professores 

em apreciação pela plenária que, por unanimidade, aprovou os RAD’s 2019, 

2020 e 2021 parcial dos Professores Felipe Schoemer Jardim e do Professor 

Lucas Bogdanov Schmidt. Em seguida, o professor Edgard passou ao Item5 

da pauta, a saber, Assuntos Gerais e disponibilizou a palavra para a plenária. 

O professor Campello, como Coordenador pró-tempore do Curso de 

Graduação em Ciências Atuariais, agradeceu ao chefe do DCA, a professora 

Carolina e ao professor Alberto a disponibilidade de, neste período 

(2.2021), ministrar turmas extras de disciplinas para atender a necessidade 

de alunos formandos. O prof. Campello ressaltou que este é um 

procedimento realizado por diversos professores ao longo da existência do 

curso, e agradeceu a todos pela colaboração, deixando de nominá-los para 

não cometer injustiças por algum esquecimento. O professor Edgard 

informou que no dia 22/11 vai ocorrer um evento da SOA para a América 

Latina para o qual o professor Fábio foi convidado e que este evento será 

oportunamente divulgado no grupo do departamento. Em seguida o 

professor Edgard informou que o monitor Evandro Luiz Guedes, monitor da 

disciplina DCA 00044, Elementos de Cálculo Aplicado I, selecionado em 

primeiro lugar na primeira etapa da semana de monitoria do DCA 

conquistou a primeira colocação também na segunda etapa da Semana de 

Monitoria no âmbito das Ciências Sociais Aplicadas. Não havendo mais nada 

a tratar o Professor Edgard Andrade deu por encerrada esta reunião que foi 

secretariada por mim, Professora Mirian Mexas. 

 

 

Mirian Picinini Méxas                                            Edgard Coelho de Andrade 

        Secretária                                                     Chefe pro tempore do DCA 
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